
 

 

 ２月１５日 経営方針説明会 

こんにちは、近藤です。2月15日、日航ホテルに

おいて当社の年間で最大のイベント、「経営方針説

明会」を行いました。今年で16回目となります。 

残念ながら、

当日は関東地

方大雪という

悪天候のため

41 名 の 方 が

欠席されまし

たが、それで

もおよそ380

名の方に出席

いただきまし

た。 

さて、昨年は「自ら創造する-突き抜ける」という

テーマでナイジェリア、ブラジルでの自動車リサイ

クルに関する、JRS規格からPAS777への展開、ベ

ルギーにおける国際自動車リサイクル会議での発

表、横浜でのTICAD5（第5回アフリカ開発会議）出

展などについて報告しました。 

今年は「価値創造 今を生きる」とし、自動車リ

サイクルのグローバルFC展開、2017年新本社社屋

の構想、そして、私が常々唱えている循環型社会、

動脈産業と静脈産業の連携について話しました。その後

は、副社長が中心となり各部門リーダーによる前期の実

績、今期の活動計画について報告しました。 

「講演会」では、まず、鎌倉投信・鎌田社長から「い

い会社とは？」についてお話いただきました。その後、

近藤塾メンバーから昨年の活動についての報告、神田昌

典さんの到着が雪のため遅れたことから、急きょ、知ら

ない人たちと、本当に和やかになれるゲームを楽しみま

した。近藤塾のメンバーに感謝です。 

今年3回連続となる神田昌典さんの講演は1時間と短

縮されていしまいましたが、さすが、神田さんです、内

容の濃いお話を一気にされました。 

最後は恒例の「感謝の集い」です。380名ともなる

と壮観です。数多くの方と懇談することができました

が、時間も限られているため、ご無礼したお客様も多

かったことと思います。 

この場を借りてお詫びい

たします。 

毎年、この日を迎えます

と、気が引き締まります。 

心意気を新たに今期も精

一杯努力する所存です。 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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今月は、国際業務部 の 小林 宏子さんからコメントをいただきました！！ 

≪ 若苗の栽培管理と育苗と片づけ・準備と ≫ 
 

  皆様こんにちは、農業事業部の畠中です。今年の冬はさほど雪も降ら

ず、２月中旬を過ぎて晴れ間も多くなり、ハウスで汗をかきながら作業を

行うこともしばしばです。春がどんどん近づいてきているのかなと感じま

す。ハウス内のトマトにとっても寒暖差は影響しますので、このままゆる

やかに春を迎えてくれればと思っています。 

 ２月の主な作業は１月に引き続き各ハウスを順番に片付け、そして定植

準備を行っていく事です。また苗庫では次に植える苗を育苗中で、今回は

前回の育苗と少しやり方を変えて、生育の良し悪しを比べる試験も行って

います。１月に植えたトマトもハウスの中でさらにトンネルをかけて暖房

をかけています。成長中で大きいものは２０cmを超え、将来花が咲く部

分の花芽も肉眼で確認できます。３月中には開花しますが、数日でも早く

開花出来るように現在は加温設備を駆使しています。現在は加温設備に＋

αの効果をつけられるような設備も模索中で、まとまり次第実践投入して

試験していきたいと思っています。 

 ３月の作業は植え終わったトマトの栽培管理、育苗施設の改善、そして

引き続きハウスの片づけと準備です。３月に入ると晴れる日も多くなり、気温も高くなるのでトマトの

成長も早くなります。それに合わせて作業も増えます。試験すること、改善の余地があるものそれぞれ

を実施していき、より良い結果が出せるようにします。 

  農業の取組み ～農業事業部より～ 

 皆様、こんにちは。国際業務部の小林です。現在、海外とのお客様のやり取りや輸出時の書

類作成等の業務を担当しており、その業務に英語は欠かせません。 

 会宝産業に入社する前、英語習得のためにいくつかの国に滞在したことがあります。その中

でもう一度行きたいと思う国はヨーロッパにあるアイルランドという島国です。金沢市と似て

おり、一年を通して曇り・雨の多い天候です。しかし、そんなことが全く気にならないくらい

アイルランド人は陽気な方が多く、知り合いでもない日本人の私に老若男女問わず話しかけて

下さいました。人との繋がりを大切にし、人生を楽しんでいる人種だと感じました。また緑が

多く居心地の良い国でした。 

 今月はアイルランドで最大の祝祭日“St.Patrick’s Day”があります。この日はアイルラン

ドを祝うためにみんなが緑色のものを身に付けます。これはアイルランド人に限ったことでは

なく、日本でも毎年東京で日本人も一緒にお祝いをしています。このようなことが世界各国で

行われます。それだけ世界中から愛されていると言うことではないでしょうか。 

 私も悩んだ時には、このアイルランド人の考え方を真似て人生を楽しく過ごしていきたいと

思います。そしていつかアイルランドで“St.Patrick’s Day”に参加しようと思っています。 

 

国際業務部 

小林 宏子さん 



 

 

 こんにちは！ 2 月 15 日に経営方針説明会・講演会・感謝

の集いを開催いたしました。 

 この日は関東・東北地方が記録的な大雪となった日で、飛

行機は欠航が相次ぎ、JR もダイヤが大幅に乱れるなど大混乱

の一日でしたが、それでも 300 名を越える方々がご出席くだ

さいました。公共交通機関を駆使して駆けつけてくださった

方々のお顔を拝見した時は、役員・社員一同大感動でした。

本当にありがとうございました！ 

 今年は、感謝の集いの中で、当社国際リサイクル教育セン

ター（IREC）のセンター長である鶫（つぐみ）のご長女でソ

プラノ歌手の鶫真衣さんと、ご出席者の中からガラス再資源

化協議会代表幹事である加藤聡様による「ふるさと」のセッションが披露されるなど、これまでと違った趣きでとても

盛り上がりました。 

 毎年行っているイベントですが、多くの方々と楽しく貴重な時間を共有でき、お客様に支えられているんだなと心から実感

いたします。今後も皆様方への感謝の気持ちを忘れず、日々を慈しみながら前向きに事業に取り組んでいきます。今後

とも何卒よろしくお願いいたします。（担当:松本） 

 非常に実感できたことは次の 6 点です。 

1.「やればできる」という自信が付いた。 

2. 他部署への提案により、視野が広がった。 

3. 常に考えることにより、想像力が付いてきた。 

4. 会社に貢献できることを考えられるようになった。 

5. 積極的に考える習慣、考える力が付いてきた。 

6. 個人的な成長に繋がった。 

 振り返ってみれば、改善提案は本当に良い

取り組みだなと感じています。今後も継続し

ていきます。 

  改善提案の事例  ～小さな積み重ね、大きな成果～ 

  今月のパチリ☆ 

 皆さまこんにちは。生産部の楊(よう)です。私は、入社当

初から今までの 3 年間、毎月欠かさずに改善提案を出し続

けてきました。多い月には 5 件出したこともありました。 

 改善提案には面白さがたくさんあります。初めは、会社

に貢献し、チャレンジしようという気持ちでしたが、思う

ほど簡単には行きませんでした。アイディアが全く浮かば

ず、悩む時もありましたが、私は諦めませんでした。本を

読んだり、先輩や上司に相談したりし、アンテナを立てな

がら、業務に臨みました。 

 すると、多くのヒントをもらうことができ、提案の件数

もある程度安定しました。現在は、質を更に大切にし、提

案を続けています。 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします。 
 

●進捗報告 

2014年2月28日現在 5,874 SMILE(1,395日経過) 

こちらをクリックして下さい！ 

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html


 

 

会宝人十ヶ条について ～第一回～ 

 一昨年から弊社では「いいねプロジェクト」を実施しています。 

その中の「いいね報告」（右記概要イメージ図参照）とは、 

お客様からお褒めの言葉（いいね）をいただいたら、 

朝礼で発表し、社員全員で共有し感謝しようという企画です。 

嬉しいことに、最近は弊社が派遣するバイヤーさんについて 

「いいね」をいただく事が多いため一部をご紹介させていただきます。 

弊社では、バイヤーさんを派遣する前に研修を行っております。 

●同業他社様① 

「会宝産業さんのバイヤーは工場の５Ｓも率先して行ってくれていま

す。そしてアパートもダントツで綺麗に使用して頂いています。こんなに

しっかりしたバイヤーさんを入れてくれるのは会宝さんだけです。」 

●同業他社様② 

「会宝産業さんからロシアのバイヤーさんを紹介してもらっているけ

ど、普段の対応やバイヤーさんの動きが他社と全然違います。」 

●海外のお客様① 

（入り口のウェルカムボードがロシア語で書かれていた事について） 

「今まで訪問した会社でここまでしてくれたところはない。」 

●海外のお客様② 

「来年で会宝産業との取引が 5 年目を迎えます。 

お互いに良い関係が築けておりとても嬉しいです。」  （担当：佐藤）  

 今月のおまけ 

 2010年から現場の社員と幹部が集まり毎月１回定期的にミーティングを行っていた

中で、ふとベテラン社員から出た一言から始まった・・・ 

 ベテラン社員「会宝産業で働く人ってどんな人間の事を言うのかなぁ？」 

 みんな「・・・？？？ 確かに言われてみれば明確ではないよね・・・」 

 社員 A「例えば礼儀正しい人？」 

 社員 B「挨拶のできる人？？」 

ということで、このグループでプロジェクトを組み、具体的な内容で誰もが分かる様に

「会宝産業で働く人 ⇒ 会宝人」を十ヶ条にして社長に提案しよう！！！ということになり、2011 年の 1 月から 2 ヶ

月間かけて全社員を巻き込んで会宝人とはどんな人財？を投げかけ、様々な意見を収集し作成しました。 

 これはトップダウンではなく、まさに自分達の会社を自分達社員で創り上げる為にボトムアップ提案した十ヶ条です。 

 この完成した十ヶ条を見て社長も快く了承してく

れ、今では、社長のアドバイスもあり、毎週木曜日の

朝礼で唱和しています。 

 行動してみて分かった事ですが、自ら進んでやっ

てみる楽しさ、一歩前に出る気持ちが何事において

も大切なのだと改めて感じました。 

 次回より、一条ずつ実践内容も踏まえて説明して

いきます。（担当：近藤高行） 

    ～ いいね報告 ～ 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-25 

会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://www.kaiho.co.jp/jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp（担当：松島） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5133 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 ２月度実績 

入庫台数 0,979 台   

処理台数 0,980 台 

ありがとうございます 


